

NEW VERSION



MISION PERMANENTE DE HONDURAS
GINEBRA, SUIZA

XIII SESIÓN DEL GRUPO DE TRABAJO DEL EXAMEN PERIÓDICO UNIVERSAL
ECUADOR

21 DE MAYO DE 2012
2:30-4:30

Honduras da la bienvenida al Dr. Lenin Moreno Garcés, Vicepresidente de El Ecuador y agradece la participación de su Gobierno en este proceso.

Son encomiables los logros alcanzados desde su primer Examen Periódico Universal.

La delegación de Honduras quisiera referirse a dos aspectos en particular:

El Gobierno Ecuatoriano ha producido programas para propiciar el ejercicio pleno de los derechos de las personas migrantes. El Comité de Protección de los Trabajadores Migratorios indica que las mujeres migrantes en Ecuador sufren exclusión y explotación así como la falta de acceso a sus derechos laborales, especialmente por parte de las trabajadoras domésticas migrantes. En este sentido Honduras quisiera recomendar al Gobierno de Ecuador que se establezcan programas claramente definidos para asegurar la mejora de la situación laboral de la mujer migrante en situaciones de vulnerabilidad.

Honduras reconoce las iniciativas emprendidas por el Gobierno Ecuatoriano para promover una campaña contra el trabajo infantil y los malos tratos, y lo felicita por los importantes logros alcanzados en esta materia que ha resultado en la exitosa erradicación del trabajo infantil en depósitos de basura. En cuanto a los reportes de que aún existe un elevado número de niños en el Ecuador que realizan trabajos perniciosos, incluso trabajos forzosos, Honduras quisiera preguntar qué acciones concretas ha tomado el Ecuador para prevenir la utilización de niños en trabajo de minería y plantaciones